

Coup de chapeau sur la Foire de Paris!



« Une belle animation, la seule maison construite de la Foire! J'ai vraiment été conquise par ce projet bois contemporain et d'actualité! On était dans la « Slow consommation », pour reprendre le thème de cette année! »

Petra Boydron, Chef de Marché, Salon Construction & Rénovation de la Foire de Paris.

« Une réalisation impeccable représentative du savoir-faire des entreprises de construction bois que représente le syndicat AFCOBOIS. »

Claude Daquin Président d'AFCOBOIS

Nous l'avions dit, nous l'avons fait! La Maison de la Performance énergétique d'Habitat Naturel exposée à la Foire de Paris en partenariat avec le syndicat de la construction bois AFCOBOIS, l'agence Matières d'Espaces et le constructeur Mio'Terr a rencontré un franc succès!

Et pour cause! Montée et entièrement finie sur un niveau en une semaine et démontée en 24 heures, la maison a parfaitement rempli son contrat avec des tests d'étanchéité à l'air conformes au label BBC. Un grand bravo à toutes les équipes et les entreprises qui ont participé ainsi qu'à nos partenaires d'animation, Alain Lefranc et l'entreprise Courant, qui présentaient les avantages de l'éco-électricité.



« Le succès de la maison nous confirme le bien-fondé du concept de la maison noyau! La conception bioclimatique et l'utilisation d'éco-matériaux ont été plébiscitées par les visiteurs. »

Emmanuelle Lhuillier, architecte associée, cabinet Matières d'Espaces.

« Un challenge qui a permis de souder encore plus nos équipes et nos entreprises sous-traitantes. Techniquement, cette expérience démontre que notre mise au point technique valorise des procédés et des matériaux au service de l'optimisation bioclimatique. Communiquer sur la performance, c'est bien, la mesurer c'est mieux! »

Julien Chauzit, dirigeant de Mio'Terr.

« Une belle aventure de plus dans le parcours des événementiels d'Habitat Naturel, qui nous conforte dans notre mission de sensibilisation du public à la performance environnementale et énergétique. En plus, dans une ambiance très conviviale! »

Didier Lefèvre, Directeur de la Publication d'Habitat Naturel.

« Une très belle occasion de passer des messages clés sur le rapport Habitat/santé, notamment pour ce qui a trait aux économies d'énergie et aux champs électromagnétiques. »

Alain Lefranc, expert en éco-électricité.